



Isabel Torres, 1, PCTCAN
39011 Santander
Telf.: +34 942 76 69 76
secretaria@clustermarca.com
www.clustermarca.com

“El crecimiento experimentado en los dos últimos años consolida al sector marítimo como pilar fundamental de la recuperación económica”

- El sector marítimo ha apostado con fuerza por la innovación como palanca de crecimiento y actualmente representa el 23 % del gasto de I+D+i de Cantabria
- El Clúster Marítimo de Cantabria - MarCA ha hecho entrega esta mañana del IV Premio Industria Azul de Cantabria a Vicente Boluda Fos
- Boluda ha mostrado su agradecimiento por el galardón y ha confirmado que se unirá a los 46 socios que conforman el Clúster MarCA

Santander, 30 de noviembre de 2022. - “El sector marítimo ha experimentado un valioso crecimiento en los dos últimos años y, actualmente, es uno de los pilares fundamentales para la recuperación económica”. Así lo ha expresado Juan Luis Sánchez, presidente del Clúster Marítimo de Cantabria - MarCA, quien ha detallado que el sector representa el 11 % el PIB regional y el 10 % del empleo. Sánchez ha destacado asimismo que este crecimiento es derivado de la fuerte apuesta del sector por la innovación, el cual “representa el 23 % del gasto de I+D+i de Cantabria”.

Todo ello se ha dado a conocer durante la entrega del IV Premio Industria Azul de Cantabria, que este año ha conmemorado a Vicente Boluda Fos, presidente de Boluda Corporación Marítima. Un galardón a través del cual el clúster ha reconocido su firme apuesta por Cantabria como un enclave de importancia en el ámbito marítimo nacional y la implicación de su compañía para impulsar el crecimiento de la industria marítima de la comunidad.



Isabel Torres, 1, PCTCAN
39011 Santander
Telf.: +34 942 76 69 76
secretaria@clustermarca.com
www.clustermarca.com

El premio ha tenido lugar en la Estación Marítima de Santander y ha contado con la presencia del presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, así como diversos representantes institucionales y de empresas y organizaciones vinculadas al sector marítimo español.

Durante su intervención, el presidente de MarCA ha destacado el valioso esfuerzo de todo el sector azul “durante estos dos difíciles años”. Sánchez ha remarcado que “estamos hablando de un crecimiento sostenible en el que planteamos alternativas al modelo económico actual”, una apuesta que va más allá de la recuperación, sino que busca “salvaguardar una productividad económica que pueda garantizarse en el tiempo”.

Vicente Boluda Fos ha agradecido al Clúster MarCA por el reconocimiento “de alto valor personal” por estar tan ligado a sus raíces cántabras. Asimismo, el galardonado ha confirmado que se unirá a los 46 socios que actualmente componen el clúster con el objetivo de continuar sumando fuerzas con la industria marítima de la región e impulsando el sector azul cántabro.

La construcción de Boluda Corporación Marítima de la Terminal de Contenedores en el Puerto de Santander es uno de los principales hitos que han llevado a Vicente Boluda Fos a alzarse con el Premio Industria Azul. Un proyecto que Sánchez ha asegurado que será de alto valor para impulsar un innovador modelo económico. “Se trata de un proyecto que generará numerosos empleos, tanto directa como indirectamente, y traerá nuevo tráfico internacional a Cantabria”.

Miguel Ángel Revilla se ha sumado a las declaraciones del presidente del Clúster MarCA y ha asegurado que “hay grandes expectativas con Cantabria y con el Puerto de Santander”. En este sentido, el presidente del Gobierno de Cantabria ha mostrado su satisfacción por el reconocimiento que el sector marítimo de la región ha hecho a Boluda.

El premio Industria Azul Cantabria, que ha celebrado este año su cuarta edición, se enmarca dentro del eje estratégico de Comunicación, Cultura y Responsabilidad Social. Este galardón es un referente para el sector marítimo español, cuya misión es



Isabel Torres, 1, PCTCAN
39011 Santander
Telf.: +34 942 76 69 76
secretaria@clustermarca.com
www.clustermarca.com

la sociedad y poner en valor la industria marítima cántabra a través de los premiados.

Educar en la sostenibilidad marítima

El Clúster MarCA reconoce la importancia de fomentar el cuidado del medio marino entre la industria y la sociedad cántabra. Este 2022, el clúster ha puesto especialmente el foco en el ámbito educativo, donde se ha identificado la necesidad de concienciar a los más jóvenes sobre la importancia del cuidado medioambiental para alcanzar un futuro más sostenible.

Siguiendo esta línea, MarCA ha invitado a la organización Transformando Futuros a dar a conocer su trabajo de educación transformadora y, más concretamente, su programa piloto 'Transformando mares de plástico en mares limpios'. Una iniciativa en la que han participado más de 600 estudiantes y 60 docentes de Cantabria y ha servido para reflexionar sobre el problema de la contaminación de plásticos en los mares.

Asimismo, Transformando Futuros colaboró con el colegio CEIP Marina de Cudeyo en su participación en el concurso de sostenibilidad organizado por el Clúster MarCA, 'Cómo imaginas el océano en 2050'. Esta actuación fomentó la investigación de los más jóvenes sobre la Economía Azul y el futuro del sector marítimo.